



大阪市高速電気軌道株式会社
代表取締役社長 河井英明

走り続ける、 変わり続ける。

平素は大阪市高速電気軌道株式会社（以下「弊社」という。）の地下鉄・ニュートラムをご利用いただき、誠にありがとうございます。

また、今年6月から7月にかけて西日本を中心に発生した地震・豪雨、9月に襲来した台風の被害に遭われた方々に対しまして、心からお悔やみとお見舞いを申し上げます。

大阪市営交通は、1903年（明治36年）に日本初の公営路面電車を開業し、地下鉄事業は1933年（昭和8年）に御堂筋線の梅田～心斎橋間で開業して以来、いくつもの時代を大阪の街と共に走ってきました。

この地下鉄事業を、将来にわたり持続し発展させていくために、2018年（平成30年）4月1日、新たな組織に生まれ変わり、株式会社としてスタートを切ることとなりました。

衆知を集めた全員経営で、これまで培ってきた安全・安心を最優先に、さらに快適性を追求しながら地下鉄を走らせ続けることで、大阪の毎日を支え続け、そして、株式会社の枠を超えた取組みにもチャレンジ精神を持って挑戦していきます。

私どもは、「走り続けるために、変わり続ける。(Change to Run)」「走り続けながら、変わり続ける。(Run and Change)」ことを皆様と約束し、社会に信頼され、支持される企業を目指して、役員・社員一同、一丸となって取り組んでまいりますので、引き続き、ご愛顧とともにご協力賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

弊社では最上位の方針となる「企業理念」のほか、全てのお客さまに地下鉄・ニュートラムを安心・信頼してご利用いただくために、輸送の安全確保に関する規範として「綱領」及び「安全方針」を定め、その理念を確立することを、安全を確保するための基本的な方針としています。

企業理念

私たちは、最高の安全・安心を追求し、
誠実さとチャレンジ精神をもって、大阪から元気を創りつづけます。

綱 領

- ・ 安全の確保は、輸送の生命である。
- ・ 規程の遵守は、安全の基礎である。
- ・ 執務の厳正は、安全の要件である。

安全方針

私たちは、「安全は全てに優先する」との強い決意を持ち、一丸となってお客様に安心・信頼してご利用頂ける輸送サービスを提供します。

- ・ 法令及び規定を熟知し、遵守します。
- ・ 冷静に状況を判断し、最も安全と認められる行動をとります。
- ・ おく測に頼らず、確認の励行に努めます。
- ・ 情報の共有に努め、事故の未然防止に努めます。
- ・ 事故・災害の発生時には、お客様の救護を最優先に行動します。
- ・ 常に業務の継続的な改善に努めます。